



ORQUESTA DON BOSCO. Integrantes de la Orquesta Juvenil Don Bosco, en plena actuación en la Feria Internacional de San José de David, Panamá, a la que asistieron invitados por segunda vez.

El éxito obtenido por el internacional conjunto orquestal fue sobresaliente, según manifiesta vocero salesiano de la orquesta, que ha efectuado giras por toda Centroamérica, Panamá y los Estados Unidos de América cosechando triunfos.

\$180 millones da hasta hoy el BID

Más de 180 millones de dólares ha dado en apoyo a programas agropecuarios del país, el Banco Interamericano de Desarrollo, BID.

Así lo dieron a conocer voceros del Ministerio de Agricultura y Ganadería, MAG, indicando que la ayuda recibida es desde 1961, en que se fundó el BID y la misma ha sido y es invertida en programas del sector agrícola, pecuario, forestal, pesquero y agroindustrial.

De 1961 a 1977 el BID dio a El Salvador 33 millones de dólares; de 1978 a 1984, 106.7 millones y este año 40.5 mil-

lones de dólares. Además ha otorgado al Banco de Fomento Agropecuario la cantidad de 106.8 millones de dólares, destinados a créditos agrícolas, apoyo agroindustrial y almacenamiento.

A pesar de la situación conflictiva, se explicó en el MAG, la reactivación económica en el sector agropecuario para los próximos años es inminente, con énfasis en los productos tradicionales de exportación; granos básicos y agroindustriales, con el objeto de aprovechar al máximo el potencial, recursos y los sue-

—Pasa a la página 7—

Tala árboles amenaza manantiales de agua

Immisericorde descuaje de árboles, que pone en serio peligro de extinción de unos manantiales de agua cerca de Lolotique, preocupa y alarma a los vecinos.

Según lo manifiestan personas que residen en las inmediaciones del Km. 115

de la Carretera Panamericana, en jurisdicción de Lolotique, departamento de San Miguel, por orden de unos inspectores y caporales de la Dirección de Caminos, se están destruyen-

—Pasa a la página 38—

Piden trato especial a "limitados físicos"

El futuro ya no será tan incierto para más de cien mil lisidiados, si se aprueban cuatro proyectos de ley que reflejan sus más imperiosas necesidades, informa el Lic. Marco Antonio Interiano, presidente del ISRI.

Señala el Lic. Interiano que ante la necesidad de que tanto las autoridades como la sociedad, ofrezcan medidas especiales a los limitados físicos, han sido

—Pasa a la página 5—

Operación Rescate Delta ya comenzó su campaña

Con el propósito de disminuir tragedias durante temporada de Verano, la Cigarrería Morazán dentro de su Operación Rescate Delta, inició ayer una masiva campaña de concien-

zación. Voceros de la Cigarrería manifiestan, que los mensajes son de fondo preventivo y transmitidos a tra-

—Pasa a la página 7—

TV informará hoy encuesta comicios

A las 6:30 de la tarde de este día, la Cadena Hispana de Televisión, SIN, informará por medio de Canal 4 los resultados de una encuesta que realiza a nivel nacional sobre las elec-

ciones. Así lo dió a conocer ayer el director de SIN-TV, señor Gustavo Godoy, quien en 1984 dirigió también

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Payán. REGISTRO CIVIL. El Lic. José Roberto Barahona Nolasco, jefe del Departamento de Registro Civil de la Comuna capitalina, informa sobre los turnos extraordinarios de trabajo con motivo de la Semana Santa.

Sentido único a La Libertad indica Tránsito

Días y horas en que funcionará el sentido único de y hacia el Puerto La Libertad durante las vacaciones de Semana Santa, informa Tránsito.

De acuerdo con los datos oficiales proporcionados ayer, el sentido único se establecerá, como ya viene siendo tradicional, de Ciudad Merliot hacia el Puerto La Libertad y viceversa, de acuerdo con el siguiente horario: el jueves 4 de

—Pasa a la página 30—

Civismo político hay por elecciones

Es impresionante palpar el sentimiento de civismo político que prevalece en todo el territorio nacional. Habrá elecciones en los 262 municipios del país, y la Fuerza Armada está garantizando el proceso electoral.

Así lo expresaron ayer los miembros del Consejo Central de Elecciones, CCE, Dr. Mario Samayoa, Ing. Francisco Merino López y Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, quienes ayer concluyeron una gira de observación por todo el territorio nacional, a fin de constatar la completa distribución de los implementos electo-

narios que utilizarán las Juntas Receptoras de Votos el próximo domingo.

Estoy muy impresionado, afirmó el Presidente del Consejo, Dr. Samayoa, pues en los lugares más apartados de nuestra patria, hemos sentido de cerca ese anhelo de la ciudadanía de elegir a sus autoridades municipales y representantes ante la Asamblea Legislativa.

Asimismo, el Ing. Merino López hizo énfasis en la ardua labor que está desarrollando la Fuerza Armada, señalando que: "todos los municipios del país ele-

—Pasa a la página 7—

A toda hora informar a la Cruz Roja

Del domingo 31 de marzo al domingo 7 de abril, ambas fechas inclusive, funcionará en las oficinas de Relaciones Públicas de la Cruz Roja Salvadoreña, una Oficina Central de Información.

Así lo informa el Director de Relaciones Públicas y Difusión de esa institución, Lic. Jorge Rivera Andino, quien manifiesta que esa oficina contará con personal voluntario y colaboradores del Departamento de Periodismo de la Universidad de El Salvador.

La mencionada oficina, agrega, ofrecerá sus servicios durante las 24 horas del día y atenderá a quie-

—Pasa a la página 38—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

ENCUESTAN. El señor Gustavo Godoy, Director de Noticias de la Cadena Hispana de Televisión, informó ayer sobre la encuesta que desarrollarán en todo el país, para dar resultados porcentuales de la elección para diputados y concejales municipales, a las seis y treinta minutos de este día, por medio del Canal 4. Le acompaña la señora Virginia Flores Godoy, también de SIN-TV.

Intensos rastreos de F.A. en el país

Con mayor fuerza continúan los rastreos militares en todo el territorio nacional, pero con más intensidad en los departamentos de Chalatenango, San Miguel, Usulután, Morazán, San Vicente, La Unión, Cabañas y Cuscatlán.

Esta actividad es parte del trabajo rutinario de la Fuerza Armada, dentro de sus planes de contrainsurgencia. En diversos sectores del departamento de Chalatenango, ha habido actividad bélica en las últimas horas y se reportan numerosas bajas en las filas de los grupos subversivos del FMLN-FDR, de

acuerdo con informes del Alto Mando de la Fuerza Armada.

Por su parte, los grupos rebeldes del FMLN proclaman contundentes victorias, y dan cifras hasta de 20 bajas en filas del ejército, lo cual ha sido desmentido por voceros militares.

También se reportan combates en las proximidades de la población de Jucuarán, en el departamento de Usulután, con saldo de muchas bajas entre los grupos terroristas.

De conformidad con los datos propor-

—Pasa a la página 37—



SITUACION ECONOMICA DEL ISSS. Los miembros directivos del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, Israel H. Cisneros; Dr. Miguel Alejandro Gallejos, Viceministro de Trabajo; Dr. Jorge Bustamante, director; Sr. Ernesto Par-

ker Escolán; Dr. Jaime Alberto Gutiérrez y Dr. Mario Antonio Solano, entregaron un informe completo sobre la situación económica financiera del ISSS, a los titulares de Hacienda, señor Ricardo J. López, Ministro y Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores, Viceministro.